
１．開催年月日 令和4年3月 

２．開催場所  なし 

３. 委員出席 

  委員総数  6名 

  レポート提出委員数 ５名 

  提出委員氏名 

下川 隆 委員長 

山本恒安 委員 

小松真弓 委員 

伊藤里香 委員 

   賀陽智之 委員 

  未提出委員氏名 

   鈴木 悟 委員 

  放送事業者側回答者 

   飯島千ひろ（制作室室長） 

 ４. 議 題 

  「葉月のレーヴ・アンフィニ～無限な夢Radio～」毎月第１土曜日 21時30分～22時 

５．議事の概要 

  あらかじめ送付した番組を録音したCDを聴いていただき書面にて提出。 

６．審議内容 

 （下川委員長）審議不可。 

（伊藤委員）とてもほんわかした番組。地元出身のお二人によるセッション、とても心地よいの

で、お茶を飲みながらゆったりと聞きたい番組だった。 



 （山本委員）声は低いが聞きやすかった。教え子が活躍するというのは、指導者冥利につきると

思う。このような関係がスポーツ界、音楽などいろいろな世界で実現していけば、いい世の中

になると思って聞いた。最後の曲「祈り」も良かった。 

 （小松委員）葉月さんの声が優しく、番組全体の雰囲気も柔らかく優しい番組。 

  番組をブラジルから聞いているという紹介があって、素直にすごいと思った。コーナーに入る

オルガンの音が大きくその後の声が小さく聞こえた。技術面で調整してもらえたら聞きやすく

なると感じた。 

 （賀陽委員）葉月さんの声に抑揚があり、表現力豊かで独特の雰囲気がある。BGM ともマッチ

していた。ゲストの現在の活動をもう少し掘り下げて欲しかった。ハレルヤコーナーが良かっ

た。 

（局側の回答） 

たくさんのお褒めの言葉を頂きましたように、どの言葉も葉月さんの持つ独特な雰囲気を現し

ていると感じた。番組は正に「Happyな時間の共有」だと思っている。4月から再放送もはじ

め好評も頂いている。音量など、制作に関しては、編集担当者に伝え、次回から調整する方

向。 

７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

 なし 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

 自社放送 事務所への備え置き、自社HPでの掲載 

９．その他の参考事項 

 なし 


